

Sabido es que España frente a las demás naciones de nuestro entorno tiene una más que excesiva administración, un Gobierno central, 17 autonomías, 52 Diputaciones, 8131 municipios, 108 Consejos comarcales, 350 Diputados y 208 senadores a todo ello añadir los miles de enchufados de asesores y otras lindezas y empresas que no sirven para nada salvo para colocar amiguetes.

Todos sabemos que estamos en una crisis de consecuencias imprevisibles consecuencias ¿han pensado en adelgazar todo esto? señores diputados estamos hablando más de 282 Mil MLL de euros ¿tienen idea de lo que se podría hacer con todo ello?.

Soy consciente que esta propuesta ni tan siquiera merecerá su atención y menos acometer cualquier reforma de calado estructural, al final seremos otra vez los ciudadanos quienes soportaremos las cargas públicas.